

BTTV - Bezirk Mittelfranken Süd

Markus Zink
Bezirksfachwart Jugend Mannschaftssport
Sterneckerstraße 10
91550 Dinkelsbühl
Handy: 0175/5613472
e-mail: markus.zink.schopfloch@t-online.de



Dinkelsbühl, 29.04.2024

Bericht „Mannschaftssport Jugend“ – Saison 2023/24

Liebe TT-Sportfreunde,

nachfolgend möchte ich Euch über die abgelaufene Saison 2023/24 im Bereich „Mannschaftssport Jugend“ in unserem Bezirk Mittelfranken Süd berichten.

Der Bezirk Mittelfranken Süd war in der Vorrunde auf Verbandsebene mit sechs „Jugend 19“-Mannschaften im Ligenbetrieb vertreten, sie belegten dabei folgende Platzierungen:

- Landesliga Nordnordwest:
 - TTC Bruckberg – 3. Platz
 - TSV Ansbach – 6. Platz (zurückgezogen)

- Landesliga Westnordwest:
 - TV Hilpoltstein - 1. Platz
 - FC Heilsbronn – 6. Platz

Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Hilpoltsteiner Team zur Meisterschaft in der Landesliga Westnordwest.

- Landesliga Ostnordost
 - SV Seukendorf – 4. Platz
 - DTV Diespeck – 7. Platz

In der zweiten Saisonhälfte spielten ebenfalls sechs Jugendmannschaften aus unserem Bezirk Mittelfranken Süd auf Verbandsebene:

- Verbandsliga Nordost
 - TV Hilpoltstein – 1. Platz

Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Hilpoltsteiner Team zur Meisterschaft in der Verbandsliga Nordost. Die Mannschaft spielt am 11.05.2024 in einem Final Four um den Titel „Bayerischer Mannschaftsmeister“. Der Bezirk Mittelfranken Süd wünscht Euch viel Erfolg!

- Landesliga Westnordwest
 - TV Hilpoltstein II – 1. Platz

- Landesliga Ostnordost
 - FC Heilsbronn – 1. Platz
 - TSV Stein – 2. Platz
 - SV Seukendorf – 3. Platz
 - DTV Diespeck – 4. Platz

Herzlichen Glückwunsch an die 2. Jugendmannschaft des TV Hilpoltstein sowie an die 1. Jugendmannschaft des FC Heilsbronn zur Meisterschaft in der jeweiligen Landesliga.

In der Vorrunde ermittelten auf Bezirksebene 113 Mannschaften in 21 Ligen ihre Meister. In der Rückrunde wurden die Meisterschaften in 19 Ligen mit 108 Mannschaften ausgetragen. Dies bedeutet leider insgesamt einen kleinen Rückgang an Meldungen gegenüber der Vorsaison (112 Mannschaften). Vier Vereine mussten leider eine Jugendmannschaft während der Saison abmelden.

Zu den diesjährigen Bezirksmannschaftsmeisterschaften der Jugend 19/15/13 im Bezirk Mittelfranken Süd haben sich in 5 Altersklassen insgesamt 14 Mannschaften angemeldet; eine deutliche Steigerung zu den Vorjahren.

Die Mädchen 15 der DJK Obermässing wurden kampflos Bezirksmannschaftsmeister, in dieser Altersklasse musste leider die SpVgg Wolframs-Eschenbach kurzfristig absagen.

Bei den Mädchen 19 haben nur zwei Mannschaften gemeldet, somit musste in dieser Konkurrenz nur ein Spiel ausgetragen werden. Das „Finale“ DJK Obermässing gegen die SpVgg Weiboldshausen endete 5:5 Unentschieden und somit musste das Satzverhältnis entscheiden; mit 17:15 Sätzen hatten hier die Mädchen der SpVgg Weiboldshausen die Nase vorne.

Schade, dass bei den Mädchen 13 kein Verein eine Mannschaft gemeldet hat!

Die Mannschaften vom TSV Wassertrüdingen sowie vom Ausrichter TSV Schopfloch waren leider die beiden einzigen Meldungen in der Altersklasse Jungen 13. Auch dieses Spiel endete mit einem 5:5 Unentschieden was bedeutet, dass ebenfalls die Sätze ausgezählt werden mussten. Mit 20:18 Sätzen hatten die Jungs vom TSV Schopfloch zwei Sätze mehr gewonnen, der Siegerpokal bleibt somit beim Ausrichter!

Bei den Jungen 15 hatten wir insgesamt 5 Meldungen. Deshalb musste bereits vor dem „Final Four“ in einem KO-Spiel die Mannschaft des TSV Wassertrüdingen ausscheiden und die SpVgg Weiboldshausen war startberechtigt für das Final Four. Bei diesem Turnier gewannen die Jungs vom TSV Wilhermsdorf alle drei Spiele und dürfen sich somit Bezirksmannschaftsmeister der Jungen 15 nennen. Auf den weiteren Plätzen folgten TuS Feuchtwangen, SpVgg Weiboldshausen sowie die TSG Roth.

Vier Mannschaften kämpften bei den Jungen 19 um den Titel. Am Ende setzten sich die Jungs vom SV Seukendorf mit 3:0 Siegen und 28:2 Spielen deutlich durch und dürften den Pokal mit dem Aufkleber „Bezirksmannschaftsmeister Jungen 19“ mit nach Hause nehmen. Auf den weiteren Plätzen folgten der TSV Wassertrüdingen, ASV Zirndorf sowie die SV Eintracht Alesheim.

Beim Verbandsbereichsentscheid „Final Four“ holten sich die Mädchen 15 vom DJK Obermässing den Titel in ihrer Altersklasse und qualifizierten sich somit für die bayerischen Mannschaftsmeisterschaften. Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Team.

Die Mädchen 19 aus Weiboldshausen, die Jungen 15 aus Wilhermsdorf sowie die Seukendorfer Jungen 19 belegten beim Verbandsbereichsentscheid einen tollen 2. Platz. Der TSV Schopfloch musste leider kurzfristig die Teilnahme bei den Jungen 13 absagen.

Bei den bayerischen Mannschaftsmeisterschaften belegten die Mädels aus Obermässing einen tollen vierten Platz.

Beim TSC Neuendettelsau wurden die Bezirks-Pokalsieger „Jugend 19“ für die beiden Ebenen Bezirksliga und Bezirksklasse ermittelt. Bezirksliga-Pokalsieger wurde die 2. Mannschaft vom TV Hilpoltstein, auf der Ebene der Bezirksklassen holte sich den Titel die 2. Mannschaft vom ASV Zirndorf. Herzlichen Glückwunsch an die beiden Mannschaften.

Ein weiterführender Pokalspielbetrieb auf Verbandsebene wurde im Rahmen der Reform komplett gestrichen.

Mein Dank geht an alle Bezirksspielleiter, die zu einem reibungslosen Ablauf des Rundenspielbetriebs beigetragen haben. Zudem möchte ich mich bei allen Vereinen, beim Bezirksvorstand sowie bei meinen Kollegen vom Fachbereich Jugendsport für die gute und konstruktive Zusammenarbeit in der abgelaufenen Saison recht herzlich bedanken.

Ich wünsche Euch eine erholsame Sommerpause.

Mit sportlichen Grüßen

Markus Zink

Bezirksfachwart Jugend-Mannschaftssport